



Mehrere Feuerwehren und Rettungsdienste waren gestern Nachmittag bei einem Unfall auf der AIC 5, nahe Großhausen, im Einsatz. Fotos: Thomas Winter

Unfall in Großhausen: Kinder verletzt

Kleintransporter kollidiert mit VW Caddy – Vier Schüler kommen vorsorglich ins Krankenhaus

Großhausen – Gegen 16.10 Uhr hat sich gestern auf der AIC 5 zwischen Walchshofen und Radersdorf ein Unfall mit sechs Beteiligten ereignet. Wie die Polizei mitteilt, kollidierten auf Höhe der Abzweigung nach Großhausen ein Ford-Transporter sowie ein VW Caddy mit Aichacher Kennzeichen.

Laut Polizei kam der VW über den Feldweg aus Richtung Inchenhofen, der Fahrer wollte die Verbindungsstraße AIC 5 überqueren und geradeaus nach Großhausen fahren. Dabei übersah er jedoch den roten Kleintransporter, in dem unter anderem vier Schüler des Förderzentrums der Aichacher Elisabethschule saßen. In

der Folge ramnte der gelbe VW Caddy den Transporter, der von Aichach in Richtung Radersdorf unterwegs war, im linken Frontbereich. Dabei wurde die vier Schüler leicht verletzt. Mehrere Feuerwehren aus dem Umkreis wurden benachrichtigt: die Wehren aus Aichach, Kühbach, Inchenhofen und Haslangkreit. Sie

übernahmen die Absperrmaßnahmen, löschten ausgelaufene Betriebsstoffe und kümmerten sich darum, dass die Straße wieder befahren werden konnte. Zudem waren mehrere Rettungsdienste im Einsatz.

Die Verbindungsstraße war zwischen Walchshofen und Radersdorf bis kurz vor 18 Uhr gesperrt.